



■会長標語■

slow and steady WEST

—ゆっくり、着実に行動しよう—

2005-2006 年度

国際会長主題 “ Be Y smen in Deed not Y smen in Need ” “ 求めるワイズから行動するワイズへ ”

アジア会長主題 “ Lead by your own Action ” “ 行動するリーダーになろう ”

西日本区理事主題 “ GO Forward with Love and Courage ” - すずめ 愛と勇気をもって -

会長 中原一晃 副会長 河合久美子 書記 松本忠正 安平知史 会計 牧野万里子

Kick-off EMC - C

あなたがたは地の塩である。だが、塩に塩気がなくなれば、その塩は何によって塩味がつけられよう。もはや、なんのやくにも立たず、外に投げ捨てられ、人々に踏みつけられるだけである。

マタイによる福音書 第5章13節

節

主任の1年を振り返って

西日本区広報主任(前) 野田 泰伸



主任の任期が終わり、ホットしておりますが、思い起こせば1 昨年の次期役員研修会で初めて0 4 - 0 5 西日本区役員が顔を合らし、それぞれの目標に向かって動き出しました。私の予定表にはワイズを最優先に書き込み、できるだけ多くの場面に参加しようと心に決めた

1年でした。西日本区の仕事は、西日本区情報委員会から戴いたホームページの閲覧のまとめ、報告書のまとめ、またブリテンからの情報収集など、毎日緊張の連続でした。すぐに結果として現れない広報の性質や報告書が思うように集まらないことで、不安になった時期もありました。しかし各クラブの活動が盛んになるにつれて、新聞に掲載された様子やユニークな広報活動が次々と送られてきて忙しくなりました。苦しい事ばかりではありません。期の前半に次々と開催される部会へは喜んで参加しました。部会では、各クラブの会長さんの活動方針や、各事業に対する活動計画などを直接聞く事が出来、逆に、主任の思いも伝わり、やはり現場へ出向いて行くことによつてのみ

感じ取るものがありました。それぞれ趣向を凝らし、部長さんのカラーが活かされ、その開催地の歴史や文化を知ることができ、また料理研究を趣味とする私にとって、料理とお酒を味わうことも楽しみのひとつでした。各部の部長様にはお心遣いを戴き感謝申し上げます。クラブから大きく飛び出して西日本区役員という舞台上、入ってくる情報量の多さに驚き、国際行政区分8 Area の1つであるアジア地域、アジア地域1 1 Region の西日本区というようにワイズメンズクラブの組織の大きさを実感しました。その大きい組織の中の1クラブ、またクラブのメンバー一人一人の力が集まって大きな運動となっております。今後もクラブの活動だけで留まっているより、出来るだけ多くのワイズメンと握手をして親交を深めながら広報活動も続けたいと思います。今期はIBC・DBC 委員の役職をいただき、台北ダウタウンクラブ、鐘路クラブとのコミュニケーションをとる機会も増えると思いますので、その為にも語学を学び意思の疎通が出来るような努力もしたいと考えております。ワイズメンズクラブでは与えられた役職を通じ、いろんなことを学び、また体験できることを特権の一つと考え、ワイズライフを楽しみたいと思いません。期の半ば、親愛なるウエストクラブの仲間を失い、失望した時期もありましたが、彼から学んだワイズの楽しみ方をどんどん伝えていきたいと思いません。1年間西日本区の発展の為にご尽力いただきました役員の皆様とは、またお会いできる事を楽しみにしております。また応援いただきました京都ウエストクラブの皆様にご感謝申し上げます。

8月在籍者

会 員	第一例会	第二例会	92.6%	切手	0.Pt	第一例会	ネットファンド*
27名	刈	23名	(メイキャップ純)	現金	0.Pt	0円	0円
広義・功労会員	刈	4名				第二例会	
0名	ネット	名				11,000円	
	ビジター	名	前月出席率	累計			ファンド*
合 計	ゲスト	1名	修正	切手	0.Pt	累計	年間合計
27名	計	28名	なし	現金	0.Pt	11,000円	円